

EL DÍA

Volkswagen compró la Chrysler de Argentina

WOLFSBURG, RFA, 16 de noviembre (AFP).—El Consejo Superior de Volkswagen aprobó hoy la compra de la filial Chrysler Argentina por 50 millones de dólares, que asegura el control del 100 por ciento de las operaciones, anunció aquí un comunicado de la empresa.

El 48 por ciento de la inversión de Chrysler Fevre Argentina (CFA) era de la firma de Estados Unidos, y el 52 por ciento de accionistas argentinos, en su mayor parte subcontratados y comisionistas de CFA.

Al concluir las negociaciones entre Volkswagen y Chrysler de Detroit, los argentinos poseedores de acciones hicieron saber su interés en cederlas a la firma alemana.

Volkswagen espera concluir las operaciones con Chrysler y contar con la aprobación del gobierno argentino antes de terminar 1979.

Las 2 plantas industriales de CFA en la Argentina habrán producido este año 33 mil unidades, entre vehículos de turismo y utilitarios, emplean en total 4 mil asalariados.